

## PROVINCIA | Solidaridad

### Las corales cordobesas recaudan casi 3.000 euros para los damnificados de Lorca

El concierto de carácter solidario se celebró el pasado 11 de junio en la Iglesia conventual de san Agustín, bajo el auspicio del Aula de Música de la Universidad de Córdoba y Cruz Roja

#### Redacción

Lunes 4 de julio de 2011 - 14:56



La recaudación del concierto solidario que ofrecieron diversos grupos corales de Córdoba el pasado 11 de junio para contribuir en las labores de reparación de los daños causados por el terremoto en Lorca ascendió a 2.700 euros.

En esta actuación de carácter altruista, celebrada en la Iglesia conventual de San Agustín bajo el auspicio del Aula de Música de la Universidad de Córdoba y Cruz Roja, el público asistente pudo disfrutar del recital que ofrecieron de manera desinteresada la

Coral Cantabile, el Coro Martín Codax, el Coro de Ópera de Córdoba, el Coro Ziryab y el Coro Averroes de la institución universitaria cordobesa.

La recaudación íntegra obtenida merced a la venta de entradas y a las contribuciones con la Fila 0 se destinarán a la reconstrucción de la localidad murciana, que quedó muy afectada tras el seísmo sufrido el 11 de mayo.

Hay que recordar en este sentido que más de 20 voluntarios y voluntarias de Cruz Roja en Córdoba, y alrededor de 250 de toda España, participaron activamente en el operativo de emergencias puesto en marcha por la institución humanitaria el día mismo del terremoto para asistir a las víctimas.

Desde la capital se activó un Equipo de Respuesta Inmediata en Emergencias (ERIE) especializado en Albergue, provisto entre otras cosas de 150 sacos de dormir, 300 kits de higiene individual, 285 de higiene familiar y un centenar de mantas.

Además, Cruz Roja hizo un llamamiento a la ciudadanía para colaborar con sus donaciones en la distribución de ayuda de primera necesidad para la población damnificada. En ese sentido, abrió cuentas bancarias en diversas entidades financieras y ofreció el teléfono 902 222292 y la página web [www.cruzroja.es](http://www.cruzroja.es) para todas aquellas personas que desearan aportar su granito de arena en aras a aliviar a las víctimas del seísmo.